

Écrit par Gaëtan Juillard

Mercredi, 13 Mai 2009 12:34 - Mis à jour Mercredi, 16 Septembre 2009 08:09

La Subsecretaría de Patrimonio del Ministerio de Cultura organizó el día de hoy, miércoles 13 de mayo de 2009 una conferencia en la que el arquitecto Guido Díaz Navarrete, quien ha realizado varios estudios sobre el patrimonio, habló sobre la posible declaratoria de patrimonio mundial de la humanidad a la ciudad de Zaruma. La cita se llevó a cabo en el auditorio Agustín Cueva del Ministerio de Cultura.

Más informaciones...

[Portail du Ministère de la Culture de l'Équateur](#)

[Portail du Ministère de Coordination de Patrimoine Naturel et Culturel](#)